

1. Bezirksklasse Herren Gruppe 08

TuS Barenburg : TV Neuenkirchen
Freitag, 21.04.2023, 20:00 Uhr

TV Neuenkirchen spielt unentschieden beim TuS Barenburg in einer packenden Partie

Im Spiel der 1. Bezirksklasse Herren Gruppe 08 traf der TuS Barenburg am vergangenen Freitag im 20. Saisonspiel auf den TV Neuenkirchen. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 34:32 Sätzen. Dabei kamen die beteiligten Personen in den Genuss von 9 Fünf-Satz-Spielen. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussdoppel Stumpe / Denker, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte.

Der Verlauf im Einzelnen: Stumpe / Denker bezwangen Volkmann / Köppen in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Timpke / Bergmann, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Schaffer / Sündermann verloren. Bemerkenswert war der Verlauf des zweiten Satzes, den Timpke / Bergmann mit 0:11 verloren. Es dauerte eine Weile, bis Denker / Biermann ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Meyer / Engel quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim nachfolgenden 3:0-Sieg gegen Eike Volkmann zeigte Michael Stumpe wiederum seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Lange umkämpft war das im Voraus anhand der TTR-Werte als ausgeglichen erwartete Match zwischen Heiner Denker und Rolf Schaffer, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Stephan Timpke hatte seinen Gegner Daniel Köppen beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Es dauerte eine Weile, bis Nils Denker seine 2:3-Niederlage gegen Holger Sündermann quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Horst Bergmann sein Einzel gegen Lars Engel noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Es war ein langes Spiel, bis Sven Biermann seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Björn Meyer hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler des TuS Barenburg und des TV Neuenkirchen in die Box. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Michael Stumpe beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Rolf Schaffer. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Stumpe nun bei 26:14, während Schaffer bislang 14 Siege und 19 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nicht einen Satzgewinn überließ Heiner Denker seinem Gegner Eike Volkmann beim überzeugenden 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Seit Beginn der Serie hat Volkmann damit nun 7 Siege bei gleichzeitig 19 Niederlagen zu verzeichnen. 2 Sätze lang fand Stephan Timpke gegen Holger Sündermann keine Mittel, bevor er mächtig auftrumpfte und das Spiel doch noch in fünf Sätzen gewann. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 5:7. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Nils Denker und Daniel Köppen, die Nils Denker letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Denker nun bei 6:21, während Köppen

bislang 11 Siege und 16 Niederlagen zu verzeichnen hat. Es dauerte eine Weile, bis Horst Bergmann sein 3:2 gegen Björn Meyer unter Dach und Fach hatte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Keinen Zähler beisteuern konnte Sven Biermann im Spiel gegen Lars Engel, das 0:3 verloren ging. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im entscheidenden Schlussspiel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Eher wenig Gegenwehr bekamen Stumpe / Denker dann beim 3:0 von Schaffer / Sündermann. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS Barenburg die Saison mit einem Punkteverhältnis von 4:36 bei einem Saison-Sieg, 17 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Neuenkirchen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 5:35. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TuS Barenburg

Doppel: Stumpe / Denker 2:0, Timpke / Bergmann 0:1, Denker / Biermann 0:1

Einzel: M. Stumpe 1:1, H. Denker 1:1, S. Timpke 2:0, N. Denker 1:1, H. Bergmann 1:1, S. Biermann 0:2

TV Neuenkirchen

Doppel: Schaffer / Sündermann 1:1, Volkmann / Köppen 0:1, Meyer / Engel 1:0

Einzel: R. Schaffer 2:0, E. Volkmann 0:2, H. Sündermann 1:1, D. Köppen 0:2, B. Meyer 1:1, L. Engel 2:0